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GRÜNE für Rum

Für die Sitzung des Gemeinderats vom 9.8.2005 bringen wir folgende Anfragen ein:

1.

Wie viele Lehrlinge werden durch die Gemeinde Rum bzw. durch ihre Betriebe
derzeit beschäftigt? Ist beabsichtigt, die Anzahl dieser Lehrausbildungsplätze zu
erhöhen? Wenn ja, durch welche Maßnahmen?

2.

Laut IVB-Chef Baltes sollen bis zum Herbst die Trassenführungen der Regionalbahn
Innsbruck-Hall mit den Gemeinden besprochen sein. In Innsbruck wird bekanntlich
an den Trassen der Regionalbahn bereits gebaut.
Bestehen derzeit Gespräche zwischen Vertretern der Marktgemeinde Rum und der
IVB und / oder der Stadt Innsbruck? Wenn ja: Wer nimmt an diesen Gesprächen
teil? Auf welcher Planungsbasis seitens der Gemeinde Rum finden die Gespräche
statt?

3.

Laut Artikel in der heutigen Ausgabe der Tiroler Tageszeitung sieht der Leiter des
Kinder- und Jugendmagistrats der Stadt Innsbruck „keinen größeren Bedarf“ für ein
Jugendzentrum im Olympischen Dorf.
Inwieweit bestehen zur Planung der Jugendarbeit im Bereich O-Dorf / Neurum
Gesprächskontakte zwischen den Verantwortlichen der Gemeinden Innsbruck und
Rum?

Michael Bürkle, eh.
Oswald Mitterhofer, eh.
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